

## **Tolle Leistungen beim ATS Leistungsbewerb in Klagenfurt**

Beim diesjährigen ATS Leistungsbewerb in Bronze und Silber konnten die Trupps der FF Ruden ihr Können unter Beweis stellen.

Der Leistungsbewerb ist aus verschiedenen Stationen - Prüfungen zusammen gesetzt:

- eine theoretische Überprüfung des Fachwissens
- Vorbereiten und richtiges Anlegen des ATS Gerätes
- Technischer Einsatz „Gasaustritt“
- Innenangriff
- Herstellen der Einsatzbereitschaft

Es wird auf ein fehlerfreies und sicheres Arbeiten sehr viel Wert gelegt. Weiters müssen die Prüfungen immer in einer bestimmten Sollzeit durchgeführt werden.

Der ATS Trupp 2 unter Führung HFM Trappitsch Reinhold, OFM Grilc Dominik und OFM Schulnig Hartwig hat bereits am Vormittag die Prüfung erfolgreich abgelegt und konnten das Leistungsabzeichen in Bronze entgegen nehmen.

Bei der Atemschutzleistungsprüfung in Silber erbrachte der ATS Trupp 1 der FF Ruden eine ausgezeichnete Leistung. Nach dem Ziehen der taktischen Nummern war bereits die erste Vorentscheidung gefallen, denn die Auslosung war wie beim Bronzebewerb.

Der Trupp stand unter der Führung von BM Ing. Kreuz Hubert, HFM Kutschek Manuel und OFM Sintinger Thomas.

Bei dieser Leistungsprüfung wurden 2 Stationen fehlerfrei absolviert, welches auf die ausgezeichnete Vorbereitung zurückzuführen ist.

Bei der anschließenden Leistungsabzeichenübergabe konnte der ATS Trupp der FF Ruden als erster Trupp im Bezirk Völkermarkt das Atemschutzleistungsabzeichen in Silber entgegen nehmen.

Ein besonderer Dank gilt auch dem ATS Beauftragten Sintinger Thomas, dem Kdt. Stv. Blasi Bernhard der FF Griffen, Ing. Ikanovic Rahman der FF Völkermarkt und der Buschenschank Strmcnik für die ausgezeichnete Unterstützung.

Als Kommandant gratuliere ich den beiden Trupps zur erbrachten Leistung.